

## Retiran 155 palmeras muertas en la alcaldía BJ



▲ La Secretaría del Medio Ambiente capitalina comenzó el corte de los ejemplares de la avenida José María Vértiz, en el tramo de Viaducto Miguel Alemán a División del Norte, los cuales serán sustituidos por árboles de varias especies. La dependencia informó que se desconoce

la causa de la mortandad, a pesar de que un grupo de expertos del Colegio de Posgraduados se enfocó en el problema desde 2021. Expuso que las palmas son susceptibles al cambio climático y al amarillamiento letal del cocotero. Foto María Luisa Severiano

